



Automóvil Club de Alicante

## **TIEMPO IDEAL VELOCIDAD MEDIA PARA REGULARIDAD SPORT**

### **Antecedentes:**

- La longitud de la prueba es la misma que en las ediciones anteriores de 4.500 Km. y exactamente el mismo recorrido
- La media de la edición anterior establecida para los participantes en la categoría de Regularidad Sport estuvo en la horquilla entre 67 Km/h y 70 Km/h
- Atendiendo a los tiempos de los participantes de la categoría de velocidad en Montaña, donde:
  - En la Fase A, el peor tiempo fue el del participante Nº 24, Adrián Barbatán con un Nissan Micra Grupo N con un tiempo de 00:03:22:308, que supone una media de 80 Km/h
  - En la Fase B, el peor tiempo fue el del participante Nº 24, Adrián Barbatán con un Nissan Micra Grupo N con un tiempo de 00:03:25:310, que supone una media de 75 Km/h
- Analizando que casi todos los participantes de la categoría de Regularidad Sport penalizaron segundos por exceso en la horquilla, lo que significa que sus tiempos eran más rápidos de los que les permitía la horquilla.

### **Conclusiones:**

Por todo ello, se decide e indica por parte del Comité Organizador que la horquilla de tiempos a realizar por los participantes de Regularidad Sport esté comprendida entre:

- **67 Km/h, lo que supone un tiempo ideal de 00:04':02"**
- **74 Km/h, lo que supone un tiempo ideal de 00:03':39"**

### **EL COMITÉ ORGANIZADOR**

Referencias: <http://2014.fotomotor.es/competicion/es/tramos/1121>